



Antrag

Initiator*innen: Enrico Wexel

Titel: Namensnennung bei Veröffentlichung

Antragstext

1 Die Jugendvollversammlung erinnert daran, dass bei allen Veröffentlichungen von
2 Werken Ehrenamtlicher der Name des*der Erstellenden aus Gründen der
3 Wertschätzung - wo sinnvoll und möglich -
unmittelbar genannt werden soll („Credits“), sofern nichts anderes mit dem*der
Ehrenamtlichen vereinbart ist.
Der Landesvorstand erarbeitet zusammen mit dem Hauptamt ein Konzept, wie Fehler
bei der Namensnennung verhindert werden können.

Begründung

Begründung:

Ehrenamtliche die ihre Zeit und Kreativität in die Erstellung künstlerischer Werke jeglicher Art aufwenden, sollten entsprechen gewürdigt werden. Eine Namensnennung ist hierbei, auch nach dem deutsche Urheberrechtsgesetz (UrhG), angebracht.